



常北校生、

大活躍!



6/3 (火) 安全第一! 明るく元気に!

6/6 (金) 3年vs1.2年合同チーム!

さわやかマナーアップ運動

大白熱! クラスマッチ!

常北中生や地域の方々と協力し、さわやかマナーアップ運動を開催しました! 本校生徒作の交通安全標語「反射材 自分の存在 知らせよう」をポケットティッシュに載せて、通学・通勤される方々に配布しました! 曇り空に負けない、明るくさわやかな声掛けが響いていました!

汗と笑顔が輝く、体育のお祭り「クラスマッチ」開催! 今年度は1・2年合同チーム対3年生! 晴れ渡った青空の元、常北クイズ、フットサル、ビーチバレーボール、バドミントン、バスケットボール、オセロ、八の字跳び、綱引き、そしてリレーと、多くの種目で熱い火花が上がりました!



総合優勝は意地を見せた3年生! 1・2年生も最後まで全力で戦いました! エキシビションとして新たな試み、eスポーツも開催! クラスを超えて常北校の絆を深めることができました!



6/11 (水) 進路実現に向けて!

卒業生進路講話

常北校の卒業生から進路選択のアドバイスを頂きました! 今年度の卒業生講師は中島谷美咲さん、千葉佑斗さん、柳橋楓夏さん! 社会人になると自分の行動に責任が伴うようになること。他人とのコミュニケーション能力が求められること。他にも多くの貴重なお話をして頂き、在校生もメモをとりながら熱心に話を聞いていました! 進路決定、そして進路実現に向けて、また一つ、前に進むことができました!



6/21 (土) ボクシング部、大活躍! 県団体優勝! 全国大会4名進出!

令和7年度茨城県民総体兼全国高等学校ボクシング選手権大会茨城県選考会が、アダストリアみとアリーナボクシング場にて開催されました! しのぎを削る闘いを勝ち抜き、バンタム級△小室樹毅音(明峰中出身)、ライトウェルター級△矢ノ倉鈴央(勝田三中出身)、ウェルター級△片見蓮(常北中出身)、ライト級△大島歩翔(明峰中出身)の4名が見事、7月27日~8月3日に岡山県で開催されるインターハイへの切符を手に入れることができました!



今大会は常北校史上初の団体優勝も達成! 今後も常北校ボクシング部の活躍に目が離せません!

NEXT >>> 7月

- | | |
|-------------|-----------------|
| 1日 1学期期末考査 | 11日 3年進路ガイダンス |
| 2日 学校公開日 | パソコン検定 |
| 将来を考える会 | 16日 1年進路講話 |
| 4日 1・2年講演会 | SNS講話 |
| 漢字検定 | 18日 終業式 |
| 9日 薬物乱用防止講話 | 22日~ 2年インターンシップ |
| DX課外 | 30日 オープンスクール準備 |
| 10日 2年探究学習 | 31日 オープンスクール |